



Vertrauen von Anfang an

GFS · Zum Pöpping 29 · 59387 Ascheberg

12.08.2013

Wir sagen Danke!

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Spendenaufruf für die Fischbecker Flutopfer hat viele Mitglieder und Kunden sowie Geschäftspartner der GFS zu einer großzügigen Spende veranlasst.

Herzlichen Dank für Ihre Spende. Es wurden insgesamt **91.371,- €** auf das Konto der Ländlichen Familienberatung im Bistum Münster e.V. eingezahlt. Für dieses großartige Spendenaufkommen möchten wir uns im Namen unserer Mitarbeiter ganz herzlich bedanken. Die Verteilung des Geldes erfolgt durch die Familienberatung.

Mit diesem Schreiben möchten wir uns auch bei allen Helfern bedanken, die uns bei der Evakuierung der Fischbecker Eber geholfen haben. Großer Dank gilt ebenfalls allen Beteiligten, die den Produktionsstart in Fischbeck in so kurzer Zeit ermöglicht haben.

Auf unserer Internetseite www.gfs-topgenetik.de können Sie sich über den aktuellen Stand und die Produktionsaufnahme an der Station Fischbeck informieren.

Mit freundlichen Grüßen


Paul Hegemann
Vorstandsvorsitzender


Bernhard Stenmans
Aufsichtsratsvorsitzender